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Verkehrssituation Bergpark an Wasserspieltagen 

Anfrage der SPD-Fraktion 

- 101.17.1471 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie bewertet der Magistrat im Rückblick auf den letzten Sommer die verkehrliche  

 Situation an Wasserspieltagen 

a) im Bereich Schloss Wilhelmshöhe/Tulpenallee 

b) im Bereich Herkules/Ehlener Kreuz 

 

2. Welche konzeptionellen Anpassungen von 2013 zu 2014 wurden vorgenommen,  

 um die Erreichbarkeit, optimalen Verkehrsfluss etc. zu erreichen? 

 

3. Welche dieser Maßnahmen haben sich bewährt, welche nicht? 

 

4. Welche Maßnahmen werden in 2015 vorgenommen, um weitere Verbesserungen 

der Verkehrssituation zu erzielen? 

 

5. Wie bewertet der Magistrat die Einführung eines Gutscheinsystems durch mhk und 

insbesondere vor diesem Hintergrund die Realisierung eines KVG-Kombitickets? 

 

6. Inwiefern fließen die unter 4. und 5. beschriebenen Punkte in ein  

 Gesamtverkehrskonzept ein? 

 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage für 

erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




